

Dr. Tauras gibt auf Wunsch von Herrn Holtz einen Sachstandsbericht für die Verwaltung ab (siehe Anlage).

Kontroverse Diskussion der Ausschussmitglieder.

Das Handlungskonzept zum Vorgehen im Gebiet des B-Planes Nr. 61 wird verwaltungsintern überprüft. Dabei sollen Vergleiche zum Urquell aufgezeigt werden.

Herr Sundermann schlägt vor, die „Härtefallklausel“ dahingehend zu handhaben, dass für jedes Wohnjahr 3 Monate Frist eingeräumt wird. Dieser Vorschlag findet die Zustimmung der Ausschussmitglieder.

Ergebnisse der Überprüfung sind auf der nächsten BPU-Sitzung zu präsentieren.